



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Martin Mutz wird ab 1. August 2019 neuer Leiter des Eduard-Mörrike-Gymnasiums in Neuenstadt am Kocher (LK Heilbronn)

04.06.2019

Das Eduard-Mörrike-Gymnasium in Neuenstadt am Kocher erhält zum 1. August 2019 einen neuen Schulleiter. Martin Mutz tritt die Nachfolge von Roland Götzinger an, der im Juli 2019 in den Ruhestand verabschiedet wird.

Der 1965 in Villingen-Schwenningen geborene Martin Mutz hat in Freiburg Sport, Geographie und Biologie auf Gymnasiallehrer studiert. Im Anschluss an das Referendariat und das Zweite Staatsexamen wurde er in den Schuldienst eingestellt. Nach ersten Dienstjahren an diversen Schulen in Heilbronn wechselte Martin Mutz 2010 ans Eduard-Mörrike-Gymnasium. Hier übernahm er die Funktion des Abteilungsleiters. Seit 2018 ist er dort als stellvertretender Schulleiter tätig.

Martin Mutz kennt das Eduard-Mörrike-Gymnasium demnach über einen Zeitraum von insgesamt neun Jahren und ist mit den örtlichen Verhältnissen im Bereich Schule und Bildung bestens vertraut.

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)